

Protokolleintrag vom 18.11.2020

2020/414

**Postulat von Martina Zürcher (FDP) und Ernst Danner (EVP) vom 23.09.2020:
Entfernung der Abstimmungs-Banner im öffentlichen Raum**

Martina Zürcher (FDP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Ernst Danner (EVP) und ich reichten dieses Postulat vor den jüngst vergangenen Abstimmungen ein. Jetzt stehen wieder Abstimmungen an und man sieht verschiedenste solcher Banner und Fahnen auf öffentlichem Grund – sei es an Geländern, Bauabschränkungen, Bus-haltestellen und so weiter. Im Unterschied zu den vergangenen Abstimmungen sind die-se Banner in der Durchschnittsgrösse gefühlt doppelt so gross. Geht es so weiter, ist der öffentliche Raum bald mit illegaler Plakatierung zugepflastert. Es ist darum dringlich, dass der Stadtrat mit einer pragmatischen Lösungsfindung beauftragt wird.

Der Rat wird über den Antrag am 25. November 2020 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat